

FORKOPIMDA

Meriahkan HUT RI ke 78 Babinsa Bersama Karang Taruna dan Mahasiswa Gelar Lomba

Dony Numberi - PAPUA.FORKOPIMDA.COM

Aug 9, 2023 - 11:28



Keerom – Dalam rangka memeriahkan peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78 tahun 2023, Babinsa Koramil 1701-23/ Skanto bersama Pemuda Karang Taruna dan Mahasiswa IAIN Fattahul Muluk menggelar perlombaan tingkat anak-anak dan ibu-ibu di Lapangan Bola Kampung Intaimelyan, Distrik Skanto, Kabupaten Keerom. Selasa (8/8/2023).

Bulan Agustus merupakan momen yang dinantikan seluruh rakyat Indonesia.

Pada 2023 ini, Indonesia akan memperingati hari kemerdekaan yang ke-78. Beragam cara dilakukan untuk memeriahkan peringatan HUT RI ke-78 ini, berbagai perlombaan pun dilaksanakan.

Diantaranya perlombaan bagi anak-anak meliputi lomba memindahkan air dengan spon, lomba balap kelereng, memindahkan bendera, lomba balap karung, lomba bakiak, lomba makan kerupuk, lomba balap egrang dan lomba tarik tambang.

Sedangkan untuk lomba untuk para ibu-ibu meliputi lomba balap karung, lomba memindahkan bola dalam karton, lomba rebutan kursi dan lomba pindah sarung.

Babinsa Sertu Andik mengatakan, "Selain menyambut HUT RI ke-78, kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan rasa percaya diri serta untuk menunjukkan kepada anak-anak tentang hari kemerdekaan Negara Indonesia yang setiap tahun dirayakan pada tanggal 17 Agustus," terangnya.

Dengan demikian akan menumbuhkan semangat cinta tanah air dan rasa Nasionalisme sejak usia dini sekaligus meningkatkan rasa persatuan dan kesatuan di tengah-tengah masyarakat khususnya di Kampung Intaimelyan.

Pada kesempatan yang sama Bapak Sarifuddin selaku Kepala Kampung mengucapkan banyak terima kasih kepada bapak Babinsa, para pemuda dan para mahasiswa IAIN Fattahul Muluk yang sedang melaksanakan KKN untuk menyelenggarakan kegiatan perlombaan bagi anak-anak dan ibu-ibu.

"Sekali lagi kami mewakili warga Intaimelyan mengucapkan banyak terima kasih. Dalam perayaan menyambut HUT Kemerdekaan RI ke-78 di Kampung Intaimelyan menjadi ramai dan meriah," ucapnya. (Redaksi Papua)